

El cerebro de la sentencia de la Gürtel que aupó a Sánchez a Moncloa recibió dinero del especulador Soros

okdiario.com/investigacion/cerebro-sentencia-gurtel-aupo-sanchez-moncloa-dinero-george-soros-3758084

February 27, 2019

El cerebro del juicio de la Gürtel, el magistrado **José Ricardo de Prada**, que con su sentencia propició la moción de censura que aupó a **Pedro Sánchez** a La Moncloa en junio pasado, recibe dinero desde hace 10 años de organizaciones humanitarias vinculadas y financiadas por el especulador de las finanzas **George Soros**.

De Prada, magistrado destinado en la Sala Segunda de lo Penal, pero en la actualidad alejado de la de la Audiencia Nacional en comisión de servicio, **formó parte en 2008** de una comisión de observadores en Bolivia y, más tarde, fue juez especial en el proceso de paz en Colombia, ambos proyectos subvencionados con dinero del filántropo millonario Soros.

De Prada ha participado en numerosos foros, seminarios y conferencias patrocinados por **Open Society Foundation** (OSF) u otras ONG's controladas por el multimillonario judío, como ha podido constatar OKDIARIO en documentos oficiales.

En su currículum figuran también **decenas de foros y conferencias internacionales**, algunas de ellas organizados por la Fundación Internacional **Baltasar Garzón** (Fibgar), que también ha recibido dinero de la trama Soros. Fue ponente el 24 de abril de 2014 en un seminario en la University for Peace de San José y en otro titulado "Acuerdo de víctimas ¿Impunidad en Colombia?", organizado por Fibgar.

tradiciones indígenas del país². El proceso, lejos de ser pacífico, ha venido siendo acompañado por una aguda crisis política y social en la que no solo continúa manifestándose la discriminación y el tradicional racismo sistémico y estructural de la sociedad boliviana, sino que han surgido recientemente algunos capítulos sumamente violentos a carácter racista y discriminatorio. Esta situación está directamente relacionada con la creciente influencia de las clases populares, indígenas y campesinas en los asuntos de gobierno de esta Nación y con el bloqueo a toda costa de la reforma constitucional en curso y el proceso de registro de tierras por el Instituto Nacional de Reforma Agraria (INRA), relacionados con la generación de condiciones sustantivas de ciudadanía para el vasto sector de la población boliviana que, por siglos, ha sido excluido de los derechos humanos al desarrollo y a la igualdad, sin discriminación. Esta vinculada, también, a la disputa por la distribución de la renta generada por el uso de los recursos naturales con que cuenta el país.

Para examinar esta situación en detalle y con profundidad, la FIDH comisionó a Javier Mujica (abogado peruano, representante de la misma ante los órganos de la OEA), a José Ricardo de Prada (magistrado de la Audiencia Nacional de España y exjuez del Tribunal de Crímenes de Guerra de Bosnia Herzegovina) y Anantonia Reyes Prado (antropóloga guatemalteca y Presidenta del Centro para la Acción Legal en Derechos Humanos -CALDH-) a llevar cabo una misión de investigación en Bolivia entre los días 20 y 29 de septiembre de 2008.

Como parte de su misión, los representantes de la FIDH se entrevistaron en la capital y los Departamentos de La Paz, Chuquisaca y Santa Cruz con los más altos representantes de los poderes del Estado, tanto ejecutivo, como judicial, fiscalía y policía, miembros de las Prefecturas y Comités Cívico e Interinstitucional de los Departamentos de Santa Cruz y Sucre, respectivamente, la Defensoría del Pueblo, víctimas y familiares de víctimas, representantes de organizaciones campesinas, indígenas y de derechos humanos, entidades internacionales y de la Unión Juvenil Cruceñista.

Los representantes de la FIDH recibieron numerosos testimonios acerca de una larga cadena de sucesos ocurridos durante el mes de noviembre de 2007 en el Departamento de Sucre, con ocasión de la realización de la Asamblea

Con fondos del especulador y multimillonario judío se ha ido cristalizando en España **uno de los lobbies** más poderosos e influyentes en el campo de la justicia, que además presenta ramificaciones políticas. Se trata de un grupo de presión en el que confluyen los intereses de jueces como **Baltasar Garzón** o el propio sentenciador de la Gürtel, **José Ricardo De Prada**; fiscales como la actual ministra de Justicia, **Dolores Delgado**; y abogados como **Gonzalo Boye**, defensor de Puigdemont y acusador en el caso Tarajal de Ceuta contra la Guardia Civil.

-Proyecto documental "Tarajal"

Subvención recibida por el Foundation Open Society Institute: 22.508 USD (o 19.964,52 Euros).

El Observatorio DESC presenta un recurso de apelación por el archivo de la causa de la muerte de 15 personas migrantes en la playa de Tarajal en Ceuta. El 6 de febrero de 2014, al menos 15 personas murieron ahogadas en Ceuta en el intento de cruzar la frontera entre España y Marruecos por la playa de Tarajal y al ser rechazadas por efectivos de la Guardia Civil con balas de goma y botes de humo cuando se encontraban aún en el mar. En octubre de 2015 la jueza María del Carmen Serván del Juzgado de Instrucción número 6 de Ceuta ordena el sobreseimiento provisional de la causa contra los 16 guardias civiles por presuntos delitos de homicidio y lesiones imprudentes.

El Observatori DESC impulsor de una de las acusaciones populares advierte que no se ha investigado de forma exhaustiva la relación entre el uso del material antidisturbios y la seva desproporcionalidad contra personas que se encontraban en situación de indefensión. Así como tampoco se han investigado las muertes producidas así como el desestimiento del deber de socorro por parte de las fuerzas de seguridad. Este tipo de resolución transmiten a su vez un



A todos ellos, habría que sumar al máximo beneficiario de la moción de censura, el actual presidente **Pedro Sánchez, su esposa Begoña Gómez** y activistas del independentismo catalán como Váquer -el hombre de Soros en Europa-, la alcaldesa Colau o Bondía.

Una larga sombra

Tres hechos consumados proyectan una larga sombra de duda en esa **confluencia de intereses**: primero, la visita secreta de Soros a Sánchez el 28 de junio, en una de las primeras recepciones del presidente en La Moncloa; segundo, el nombramiento de **Dolores Delgado**, la fiscal de confianza de Garzón y amiga de De Prada, como ministra de Justicia del Gobierno salido de la moción de censura; y tercero, la inclusión del mismísimo De Prada en la lista de los candidatos al Consejo General del Poder General con los votos del PSOE y Podemos, que se truncó por la renuncia del magistrado **Manuel Marchena**.

OKDIARIO desvela con pruebas y datos fehacientes las conexiones de un entramado que tenía como objetivo final una moción de censura para derrocar a **Mariano Rajoy** e instalar a Pedro Sánchez en la Presidencia del Gobierno. La sentencia de la Gürtel, que condenaba al PP como partícipe **"a título lucrativo"**, supuso el pistoletazo de salida.

El filántropo y multimillonario Soros reparte todos los años en el mundo a asociaciones e instituciones amigas **más de 1.000 millones de dólares** para unas supuestas causas solidarias que resultan más políticas que humanitarias.

La misión en Bolivia de José Ricardo de Prada, celebrada entre el 20 y 29 de agosto de 2008, con el título: "Racismo, discriminación e impunidad" fue financiada por la FIDH (Federación Internacional de Derechos Humanos).

Los datos sobre la misión vienen recogidos **en la memoria del propio organismo**, en la que los organizadores presentan a De Prada como magistrado de la Audiencia Nacional y “representante de FIDH”.



Federación Internacional De Derechos Humanos (FIDH)
Misión de Investigación 20-29 de agosto de 2008
BOLIVIA: RACISMO, DISCRIMINACIÓN E IMPUNIDAD

La Federación Internacional de Derechos Humanos y sus misiones de investigación

Creada en 1922, la FIDH es una organización internacional no gubernamental, con estatuto consultivo, entre otros ante los organismos de la Organización de las Naciones Unidas, el Consejo de Europa y la Organización de Estados Americanos (OEA). Reúne actualmente a 155 organizaciones en cerca de 100 países. Su organización miembro en Bolivia es la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos de Bolivia (APDHB), con apoyo de la cual la FIDH realizó esta misión. La FIDH es apolítica, aconfesional e independiente de cualquier gobierno. Su misión consiste en llevar a cabo acciones concretas en favor del respeto de todos los derechos proclamados por la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

La FIDH ha recibido en los últimos años de la Fundación OAK para sus proyectos internacionales casi 1,5 millones de euros. Y sólo en 2016 percibió 850.000 de Open Society, como acreditan los documentos en poder de OKDIARIO.

International Federation for Human Rights	2016	\$850,000
Grant Description to enable FIDH to continue its work to counter the shrinking space for human rights defenders, enhance accountability of those responsible for grave human rights violations, work with economic actors and hold them accountable for human rights violations, and further the use of new forms of mobilisation	Theme: Human Rights Movements & Institutions Referring Program: Human Rights Initiative Region: Global Funder: Foundation to Promote Open Society Term: 2 years	

El hombre fuerte de OAK en materia jurídica, el australiano **Adrian Arena**, es también consejero de la comisión de Derechos Humanos de Open Society, la que decide dónde se destina las partidas para programas internacionales.

La fundación OAK, con sede en Suiza, fue creada por **Alan Parker**, un millonario británico que posee una riqueza de más de 3.000 millones de euros. Alcanzó su fortuna con el negocio de los *duty free* en **aeropuertos de Asia**. Parker mantiene una estrecha relación con Soros desde que el húngaro-norteamericano especuló con parte de su dinero en el fondo Quantum Fund, que también estuvo ligado a la familia Rotschild.

BOARDS

Adrian ArenaBoard
Human Rights Initiative

Adrian Arena is the director of the International Human Rights Program at the Oak Foundation, which he joined as a program officer in February 2003. In its first year of operation, the program had an annual budget of \$2 million and largely focused on supporting international NGOs. Over the past eight years it has expanded to a program with six staff and an annual budget of around \$20 million, operating in diverse geographies with both local and international organizations.

Prior to joining the Oak Foundation, Arena spent three years as deputy secretary general of the International Commission of Jurists, a Geneva-based organization that promotes the global rule of law with a particular emphasis on the independence of the judiciary. Arena began his career in the Australian Foreign Service, serving as a diplomat at the Australian Embassies in Rome, Stockholm, and Tehran. He undertook a range of responsibilities including political and economic reporting, representation, and immigration work. Arena speaks Italian and French fluently and has studied Farsi and Indonesian.

Arena holds a degree in arts/law from the University of Sydney. He currently serves on the board of Ariadne (the European Human Rights Funders Network).

Connect With Us

Follow the Open Society
Foundations

Twitter

Facebook

Condenas a España

Por otra parte, la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) en Colombia fue creada tras el proceso de negociación del fin del terrorismo de las FARC y fue **subvencionada por Open Society Justice Initiative (OSJI)**. De Prada fue elegido, a finales de 2017, como uno de los cinco miembros del **Comité de Escogencia** (palabra colombiana que significa “escoger”), al poco de concluir la vista del juicio Gürtel. Otro de sus integrantes era el argentino y amigo de Garzón, **Juan Méndez**.

Este último, que pretendió condenar a España desde la ONU tras la **expulsión de Garzón de la carrera judicial** por los pinchazos ilegales de la operación Gürtel, se ha dedicado a trabajar para Soros a través de su red de lobbies. Primero, 15 años en Human Rights Watch y, posteriormente, en el Centro Internacional para la Justicia Transicional (ICTJ), la que llegó a presidir.

De Prada no sólo se benefició a través de la FIDH en su destino en Bolivia **sino que mintió al CGPJ** al informarle de que iba a unas jornadas de ese organismo, cuando lo que hacía era trabajar para él y dedicarle el doble de tiempo del que se había comprometido.

Para sus misión en Bolivia, De Prada se reunió “con víctimas y familiares de víctimas”, algo a valorar ya que nunca antes se había entrevistado en su país con **víctimas del terrorismo de ETA**.

En Colombia, además, el magistrado se mostró ante el Comité de Escogencia como **contrario a la extradición de violadores de derechos humanos colombianos**, argumentando que debían ser juzgados en aquel país. Algo diametralmente opuesto a su trayectoria profesional como defensor de la Justicia Universal que permite que los afectados en asuntos como los vuelos de la CIA o la Dictaduras chilenas y argentinas puedan ser juzgados por la Audiencia Nacional en España.

De Prada y Boye, el mismo financiador

Open Society Foundation destinó hace dos años 95.595 euros para proyectos en nuestro país de Rights International Spain (RIS) para los ejercicios 2017 y 2018. Esta asociación es la que financia algunos programas contra España en los que participa **el abogado de Puigdemont, Gonzalo Boye**.

OPEN SOCIETY FOUNDATIONS

ISSUES REGIONS GRANTS VOICES ABOUT US

GRANTS GRANTS DATABASE

rights international spain

Filter by Year Amount Theme Program Region Clear all

1 grant found. About this grant data

Grantee	Year Awarded	Amount
Rights International Spain	2016	\$95,595

Grant Description: Core funding for Rights International Spain in 2017 and 2018

Theme: Democratic Practice

Referring Program: Open Society Initiative for Europe

Region: Europe

Term: 2 years

La misma organización RIS, financiada por Soros, también subvenciona al letrado Boye en varios proyectos **para dinamitar la unidad de España**. Sólo en 2015, RIS cobró de la fundación Open Society 218.532 dólares para un supuesto proyecto humanitario en nuestro país de 30 meses.

Otras de las organizaciones europeas que tienen en España a Gonzalo Boye como representante legal y recibe fondos de Soros es la alemana **European Center for Constitutional and Human Rights** (ECCHR), con sede en Berlín. ECCHR se sumó a la campaña contra la Guardia Civil de Ceuta, a la que calificó de **“policía paramilitar”**, por medio de su también colaborador Gonzalo Boye.

El ex colaborador de ETA, condenado por el secuestro de **Emiliano Revilla**, representa al Observatorio DESC, con base en Barcelona y financiado por Open Society, representa a la acusación en la causa contra 16 guardias civiles que, **en el cumplimiento de su obligación**, impidieron en 2014 la entrada ilegal de más de 200 inmigrantes subsaharianos a la ciudad autónoma.

El Observatorio DESC (Derechos Económicos, Sociales y Culturales) es una **organización próxima al independentismo**, con sede en Cataluña, que desde hace años se ha sumado al movimiento secesionista al tiempo que participa en supuestas actividades humanitarias. Boye figura en la página web de DESC como miembro de su Asamblea.

Boye, que fue fundador y accionista de Eldiario.es, es así mismo **miembro del grupo de expertos españoles de la organización británica Fair**

Trialls International con sede en Londres, que recibe fondos de Soros para sus operaciones internacionales. Este grupo de letrados, entre 2013 y 2016, recibió de las arcas de Soros cerca de un millón de dólares.